

Franckesche Stiftungen zu Halle

Andächtiger Seelen Vollständiges Gesang-Buch

Spieckermann, Adam Jakob Zittau und Leipzig, 1780

VD18 13158457

XV. An den Aposteltagen.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the straightful de la contact the head of the straightful de la contact the stra

engel tag, die und gen himmel Den heilgen Geift und troffer D. G. Reymann. Mehr fucheim Inhange p. 642.

XV. An den Aposteltagen.

Die Præfation suche oben p. 146.

Das Te Deum laudamus.

205 DErr Gott! bich

Berrei Dtt, wir dancfen bir : Dich, GOtt Bater in ewigfeit, Chret Die welt weit und breit, All' engel und himmels beer, Und was dienet beiner ehr.

Much Cherubim und Geraphim Singen immer mit bober

De ftimm:

illa ift unfer Gott! 5 Seilig ift unfer Gott! eilig ift unfer Gott, ber Derre

3chaoth!

Dein' gottlich' macht und herr-

lichfeit

Geht über himm'l und erben

Der beiligen gwolf boten gabl, Und bie lieben propheten all,

Die theuren martrer allgumabl · Loben dich, DErr, mit groffent schall.

Die gante werthe chriffenbeit Rübmt bich auf erden allegeit;

Did, GDtt Bater im hochften thron,

Deinen rechten und eingen Cobs.

werth,

Mit rechtem bienft fie lobe und chrt.

C

3ci

9111

X

2

un

M

au

un

ba

bei

BIL

chi

nei

rec

fel

bei

Ba

Dei

feil

far

m

ihr

lat

DuRonig der chren, JefuChrift, GDtr's Batere emger Cobn du bift :

Der Jungfraun leib nicht baft verschmäht,

Bu erlofn das menschlich ge fchlecht.

Du haft bem tob jerftort fein' madit.

Und all' Chriffen jum himmel bracht:

Du fisft jur rechten Sottes aleich,

Mit aller ehr ins Baters reich.

Gin richter bu gufunftig bift, Alles was tobt und lebend ift. Mun hilf und, Derr, ben bie-

nern bein. Die mit dein'in theur'n blut erlofet fenn.

Lag und im biramel haben theil, mit ben beifgen im emgen bent.

hilf beinem volck, herr Jeft Chrift.

Und fegne, was bein erbtheil

Wart und pfleg ihr zu aller geit, Und heb fie boch in emigfeit. Täglich, hErr Goft, wir loben Diet,

Und ehr'n bein'n nahmen fter tiglich;

Behnt uns beut, o treuer Gott! Dor aller fund und miffethat; Sin